





**Inhalt der Mitteilung:**

Entsprechend der Richtlinie zur Regelung der Eintragung ins Goldene Buch der Stadt Prenzlau vom 18.04.2002 hat der Bürgermeister die Stadtverordneten über die erfolgte Eintragung ins Goldene Buch zu informieren (vgl. Nr. 5 der Richtlinie zur Regelung der Eintragung ins Goldene Buch der Stadt Prenzlau vom 18.04.2002).

Sowohl auf der Sitzung des Ältestenrates am 27.01.2014 als auch mit Schreiben vom 28.02.2014 habe ich die Vorsitzenden der Fraktionen über meine Absicht in Kenntnis gesetzt, Herrn Oberstleutnant Markus Albrecht anlässlich seiner Verabschiedung als Kommandeur des Fernmeldebataillons 610 die Ehre zukommen zu lassen, sich ins Goldene Buch einzutragen.

Die Fraktionen haben diesem Vorschlag mehrheitlich zugestimmt.

Zum ersten Mal trug sich im Jahre 2001 Herr Oberstleutnant Gnan als Standortältester und Kommandeur, damals noch des ABC - Abwehrbataillons 805, in das Goldene Buch der Stadt Prenzlau ein. Es folgte im Jahr 2007 Herr Oberstleutnant Gross.

In Anerkennung seines persönlichen Engagements bei der lebendigen Ausgestaltung und dem vertraglichen Abschluss der Patenschaft zwischen dem Fernmeldebataillon 610 und der Stadt Prenzlau hat sich im Jahr 2012 Herr Oberstleutnant Bomhardt in das Goldene Buch der Stadt Prenzlau eingetragen.

Am 15.07.2014 verabschiedete sich Herr Oberstleutnant Albrecht als Standortältester und Kommandeur des Fernmeldebataillons 610. Mit seiner Eintragung in das Goldene Buch der Stadt Prenzlau wurde eine Tradition geschaffen, die ein würdiges Abschiedsgeschenk der Stadt darstellt und die enge Verbundenheit mit dem Fernmeldebataillon 610 ausdrückt. Diese Regelung hat so lange Bestand, wie der Patenschaftsvertrag zwischen der Stadt Prenzlau und dem Fernmeldebataillon 610 besteht.

Die Eintragung ins Goldene Buch durch Oberstleutnant Albrecht erfolgte im Zuge des offiziellen Abschiedsappells und der Kommandoübergabe in einem sehr feierlichen und würdigen Rahmen.

Folgende Inschrift trägt der Eintrag ins Goldene Buch vom 15.07.2014:

“Anlässlich seiner Versetzung und des damit verbundenen Abschieds vom Standort Prenzlau und in Anerkennung seines persönlichen Engagements bei der Fortführung und lebendigen Ausgestaltung der Partnerschaft zwischen dem Fernmeldebataillon 610 und der Stadt Prenzlau

Prenzlau, den 15. Juli 2014

Markus Albrecht  
Oberstleutnant und Bataillonskommandeur“

---

Frank Müller

Hauptamtsleiter

---

Marek Wöller-Beetz

Erster Beigeordneter/ Kämmerer

---

Dr. Andreas Heinrich

Zweiter Beigeordneter

---

Hendrik Sommer

Bürgermeister